

Musée Bot., Lund, le 10 Mars 1930.



Très honoré Monsieur et Collègue,
j'ai reçu aujourd'hui la collection de Verbascum que
vous avez bien voulu m'envoyer pour revision. - Les
plantes sont arrivées en bon état, et j'espère pouvoir les
renvoyer au commencement d'Avril. - Ci-inclus le
récépissé.

Il m'a étonné de trouver dans la collection 3 individus
du V. phlomoides L., espèce qui ne m'était pas connue au
sud des Pyrénées. Les échantillons portent les étiquettes:
"Gerez: Estrada da povoação, leg. f. Mariz Jul. 1908" et
"Gerez: Soutelinho, leg. f. Mariz Aug. 1910". - Je me per-
mets de vous demander, si la nature de la localité donne
lieu de croire que la plante y soit adventice.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les
plus distingués et dévoués

Sv. Murbeck.





